

**SIERVAS DE SAN JOSÉ
COORDINADORA GENERAL**

R.S. 88/15

A todas las hermanas de la Congregación

Queridas hermanas:

Estamos casi terminando el sexenio y pronto vamos a celebrar el próximo Capítulo General. En el Documento del Equipo de Congregación 2014 (cf. pág. 42), comunicábamos que a la luz de “la evaluación realizada al finalizar el Capítulo de 2011, en la que más del 93% de las comunidades valoraron positivamente el proceso seguido”, hemos consensuado que el próximo capítulo “sea también un proceso participativo que comience con el aporte de cada hermana y cada comunidad y luego pase a los distintos ámbitos, en discernimiento y consenso...”.

Con esta carta convoco el XXII Capítulo General que comenzará su primera fase el 1 de abril de 2016 y terminará con la última fase en el mes de abril de 2017, que tendrá lugar en nuestra casa de Cájar, Granada (España).

El Capítulo General es un momento significativo en nuestro caminar congregacional. Es un tiempo pascual en que juntas vamos a mirar nuestra realidad y la del mundo en que vivimos para descubrir el paso de Dios en nuestra historia, escuchar sus llamadas en los gritos de la humanidad y del cosmos y avanzar hacia el futuro con ilusión y esperanza.

Todas nosotras y en todos los ámbitos estamos invitadas a ir preparando nuestros corazones, afinando nuestros oídos y purificando nuestras miradas para caminar juntas en la fe, atentas a lo que el Espíritu nos vaya revelando en nuestro interior, en la vida comunitaria, en los proyectos apostólicos, en las personas con quienes y para quienes estamos trabajando, en nuestro entorno, en fin, en nuestro mundo. En este tiempo de oración, diálogo, reflexión y búsqueda conjunta iremos descubriendo la mejor manera de vivir nuestra vida y misión hoy.

Construir nuestro futuro congregacional es responsabilidad de todas. El capítulo general es un espacio privilegiado para ello, porque en él es donde juntas vamos afianzando nuestro presente y discerniendo nuestras opciones para poder caminar hacia el futuro que soñamos.

El mismo Espíritu que llevó al P. Butinyà y a la M. Bonifacia a apostar con radicalidad y pasión por el mundo trabajador pobre, especialmente por la mujer, nos acompañará y animará a lo largo de este tiempo capitular, ayudándonos a discernir e implementar los caminos que puedan impulsar mejor nuestra vida y misión.

Este año, en el que el Papa Francisco nos invita a ahondar en la vivencia de la misericordia, es un momento privilegiado que puede ayudarnos también a vivir nuestro camino capitular. Renovar nuestra adhesión al Dios de Jesús, que es sobre todo misericordia y consuelo, nos hará más capaces de mirar entrañablemente las necesidades de nuestro mundo impulsando nuestro compromiso con la justicia y, sin duda, potenciará y dará una mayor calidad a nuestras relaciones comunitarias afianzando nuestra esperanza en el futuro de la Congregación y renovando nuestro seguimiento de Jesús como Siervas de san José.

Roma, 18 de diciembre de 2015
116 Aniversario de la muerte de Francisco Butinyà.

Un fuerte abrazo para cada una,

Lillian Océnar Olavere